

América Armenta
americ.armenta@debate.com.mx

Durante la temporada electoral, periódico EL DEBATE y ADN Informativo MX se encargaron de dar la mejor cobertura de los eventos y la organización de los mismos para abonar a la democracia en el estado y el país, llegando a millones de cibernautas que participarán en los próximos comicios del primero de julio. Un total de cinco debates, dos por la candidatura al Senado, en primera y segunda fórmula, y tres de candidatos a presidencias municipales de

Salvador Alvarado, Guasave y Culiacán, aportando así a las elecciones tanto federales como locales. Estos ejercicios democráticos se realizaron en Guamúchil, municipio de Salvador Alvarado; Los Mochis, municipio de Ahome; Guasave y Culiacán.

➔ **Innovación**

Para periódico EL DEBATE, cada evento significó un nuevo reto, por lo que tanto el formato de participación de los y las candidatos/as a los diferentes puestos de elección popular y los temas cambiaron de acuerdo con el evento, el lugar y los participantes. Se logró también tener representación

y participación de diversos grupos de la sociedad, como estudiantes, que cuestionaron a candidatos y candidatas, principalmente en los temas de seguridad, educación, empleo, cultura, migración y participación ciudadana. En Culiacán se desarrolló el último debate donde se contó con el apoyo de dos intérpretes del lenguaje a señas mexicanas y con la participación activa de estudiantes Sordos, quienes cuestionaron a los cuatro candidatos y pidieron apoyo para tener más intérpretes en diferentes espacios, así como oportunidad de empleo y facilidades para practicar deportes.

GUASAVE. DEBATE A LA ALCALDÍA



Debate de Ideas y Propuestas 2018 de candidatos a la alcaldía de Guasave
18 de junio del 2018
Auditorio Héroes de Sinaloa
Asistentes: Diana Armenta Armenta (PRI, PVEM y Panal), Aurelia López Leal (Morena, PT y PES), Jesús Rafael López Acosta (PAN, MC, PRD y PAS) y Martín Gerardo Lugo Martínez (PAIS).

<https://goo.gl/GR9Fn8>
9700
reproducciones en facebook

CULIACÁN. DEBATE A LA ALCALDÍA



Debate de Ideas y Propuestas 2018 de candidatos a la alcaldía de Culiacán
25 de junio del 2018
Museo de Arte de Sinaloa, Culiacán
Asistentes: Carlos Arturo García (PAIS), Jesús Estrada Ferreiro (Morena, PES y PT), Robespierre Lizárraga Otero (PAN, MC, PRD y PAS) y Jesús Valdés Palazuelos (PRI, PVEM y Panal).

<http://goo/sdds7/dsf>
34 000
reproducciones en facebook

PRIMER DEBATE PRESIDENCIAL



Debate de candidatos a la Presidencia de México
22 de abril del 2018, Ciudad de México
EL DEBATE transmitió en vivo el encuentro, además de realizar entrevistas previas y fuera del evento que se desarrolló en el Palacio de Minería.

<https://goo.gl/2ZWQH6>
5.6 millones
reproducciones en facebook

SEGUNDO DEBATE PRESIDENCIAL



Debate de candidatos a la Presidencia de México
20 de mayo del 2018
Tijuana, Baja California
EL DEBATE transmitió en vivo el encuentro, mientras que recibió en el aeropuerto a los diversos candidatos que llegaron a la ciudad fronteriza con entrevistas en exclusiva y directas.

<https://goo.gl/nz9z9zt>
3.2 millones
reproducciones en facebook

TERCER DEBATE PRESIDENCIAL



Debate de candidatos a la Presidencia de México
12 de junio del 2018
Mérida, Yucatán
Los corresponsales de EL DEBATE entrevistaron en vivo a los candidatos presidenciales a su llegada al aeropuerto, asimismo se realizó una visita previa al debate y recorrido por el Gran Museo Maya donde fue el encuentro.

<http://goo/sdds7/dsf>
3 millones
reproducciones en facebook

➔ **INCLUSIÓN**

Para fortalecer la participación ciudadana e inclusión en los próximos comicios, EL DEBATE invitó a que los jóvenes estudiantes elaboraran preguntas a los candidatos y candidatas y las realizaran en los debates, teniendo participación de diversas universidades en el estado, así como de escuelas y alumnos de la comunidad de Sordos en Culiacán.



5
DEBATES
fueron organizados por esta casa editorial en Sinaloa.

Millones
DE CIBERNAUTAS
pudieron ver los ejercicios democráticos por el canal de Periódico EL DEBATE.